

OGBL - Section Volmerange-les-Mines

De: Marc FRIEDRICH <marc-friedrich@wanadoo.fr>
Envoyé: mercredi 8 juin 2022 23:09
À: FF Convention Fiscalite
Objet: Mon point de vue

Bonjour,

Je vous remercie de m'avoir posé la question sur la double imposition dont sont victimes les travailleurs frontaliers et vous prie de m'excuser du retard pris pour la réponse.

Sachez en tout cas que je suis fondamentalement opposé à cette disposition qui est une injustice flagrante. Je ne comprends pas qu'on puisse voter et accepter un texte qui défavorise et pénalise les travailleurs ayant des revenus mixtes.

J'ai beaucoup de connaissances qui sont dans ce cas et je connais parfaitement ce problème. N'oublions pas, qu'au-delà de cette double imposition, ces travailleurs paient souvent chèrement leurs déplacements, en temps, en amortissement de véhicule et en carburant.

Si je venais à être député, je me battrais à rétablir cette injustice.

Bien cordialement

Marc FRIEDRICH